

Bernat ya dirige Aerocas y mira hacia "el futuro del aeropuerto" - Mediterráneo - 18/11/2015

MEDITERRÁNEO

SUSTITUYE A PATRICIA LLOPIS COMO DIRECTOR

Bernat ya dirige Aerocas y mira hacia "el futuro del aeropuerto"

Colomer culmina la reestructuración de la promotora con el profesor de la UJI

RAMON OLIVARES RUIPÉREZ
rolivares@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Serafi Bernat es desde ayer el nuevo director de Aerocas. El profesor del Departamento de Economía de la UJI y director del Instituto de Desarrollo Local tomó posesión del cargo en el consejo de administración que la promotora del aeropuerto celebró en sus instalaciones.

Con su entrada, el presidente de Aerocas, Francesc Colomer, ultima la renovación de la entidad, en la que ha dado entrada al sector turístico provincial y a los

alcaldes de los municipios en que se asienta la infraestructura. Eso sí, por el momento, la que hasta ayer era la directora, Patricia Llopis, continúa en el organismo, a expensas de lo que pueda decidir Bernat en las próximas semanas.

El nuevo director de Aerocas, natural de Borriol, pretende "desarrollar al máximo las potencialidades" de la instalación aeroportuaria, "que son muchas", afirma, para tratar de rentabilizarla. Esto se logrará, "trabajando conjuntamente" con la concesionaria del recinto SNC-Lavalin, y el resto de empresas que tienen contratos de servicios, indica.

Y en este objetivo también es fundamental el "consenso" con el que todas las administraciones y agentes del consejo de administración están comprometidos, manifiesta Bernat. El nuevo director de Aerocas pone así su



►► Francesc Colomer presidió ayer martes la reunión del consejo de administración de Aerocas.



SERAFÍ BERNAT DIRECTOR DE AEROCAS

"Mi objetivo general es mejorar todo lo que se pueda la imagen del aeropuerto y que la infraestructura sea lo más rentable y menos costosa posible para Castellón"

foco en "el futuro" del aeropuerto, a pesar de que no esconde que su primera labor será "hacer un diagnóstico rápido y urgente de la situación" de la promotora del aeropuerto. Para hacerlo, Bernat tendrá dedicación exclusiva en este reto laboral "ilusionante".

En el consejo de administración de ayer también se abordó el expediente informativo que la Comisión Europea ha abierto por los contratos entre Aerocas y SNC-Lavalin y entre esta y Ryanair a pesar de que todavía no ha llegado respuesta de Bruselas. ■

MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
www.eperiodicomediterraneo.com
Contactador: 964214322 - Buzón: 25511 CONT